Гостиница ”Азия Хива ” 
Адрес:  г. Хива, ул. Якубова
Звездность:  3
Расстояния до:  аэропорта: 36 км     вокзал: 35 км      

Отель Азия Хива - один из крупнейших в Хиве и является одним из отелей сети Asia Hotels. Дизайн, структура и интерьер Отеля отвечают самым современным требованиям международного гостиничного хозяйства. Вам и Вашим гостям будет предложено высококачественное европейское обслуживание с неповторимой восточной гостеприимностью.
Сегодня Хива привлекает не только туристов - сюда в коммерческих целях прибывает огромное количество людей, занимающихся бизнесом. Пожалуй, такие визитеры еще сильнее заинтересованы в том, чтобы найти отель удобный для проведения деловых встреч. Именно таким отелем является  Азия Хива.
Он  был  построен в 2004 году, 1- блок, в 2007 2-блок, и 2008 3-блок, в 2009 4-блок. Удобно расположенный в Старом Городе, Отель находится в «Дышан-Кала» в одинаковой близости к деловой части города, а также «Ичан-Кала» историческим достопримечательностям Старого Города. Ближайший аэропорт: Международный Аэропорт г.Ургенч. Аэропорт расположен в 35 км (40 мин. езды) от Отеля. Ближайшая ж/д станция: г.Ургенч (40 мин. езды).
В Отеле всего 127 стандартных номера из них 2 люкса, в которых есть кондиционер, международный телефон, спутниковое ТВ, минибар, ванна, фен.
К услугам гостей: 24-часовое обслуживание, WI-FI, факс, ресторан, ночной бар, пункт обмена валют, прачечная, 1 конференц-зала, открытый бассейн, сауна , сейфы, сувенирный магазин, охраняемая автостоянка.

Оборудование гостиничных номеров:
-Спутниковое ТВ
-Международная телефонная связь
-Кондиционер
-Мини-бар
-Электрический чайник
-Бесплатный доступ в интернет (Wi-Fi)
-Рабочий стол
-Стул и зеркало  
-Фен 
-Косметические средства
-Минеральная вода
-Халат
-Тапочки

 Оснащённость Гостиницы:
-Ресторан
-Ночной бар
-Пункт обмена валют
-Прачечная
-1 конференц-зала
-Открытый бассейн
-Сауна
-Сейфы
-Сувенирный магазин
-Охраняемая автостоянка


 Услуги отеля:
-Администратор 24 часа
-Бесплатный WI-FI
-24-часовое обслуживание в номерах 
-Завтрак в номер 
-Любые виды трансферов
-Вызов такси
-Звонок-побудка 
-Услуги курьера 
-Бизнес-центр
-Медицинское обслуживание
-Носильщики





























Hotel ”Asia Khiva” 
Address: Uzbekistan, Khiva, st. Yakubov
Star:  3
Distance:  airport:  36 km     train station:  35 km    

Hotel Asia Khiva is one of the largest in Khiva and one of the hotels of Asia Hotels chain. Design and structure of the Hotel as well as its interior meet the up-to-date standards of the international hotel industry. You and your guests are offered high-quality European services with underlying Oriental hospitality. 
Today Khiva attracts not only tourists, businessmen has commercial interests here. Perhaps, the best choice for business meetings is the Hotel Asia Samarkand. 
Hotel was built in 2008 first building, in 2007 second building, in 2008 third building and in  2009 last fourth building. Conveniently located in the Old Town, the Hotel is in immediate proximity to both business part of city and historical sights of the Old Town. Nearest airport: Khiva international Airport.  Airport is located in 45 (40 min. drive) from the Hotel to the north–west. Nearest railway station: “Khiva” (35 m. drive) 
There is 127 Standard rooms and 2 Suite in the Hotel equipped with air-condition, IDD Phone, satellite TV, minibar, bathtub, hairdryer. 
At guests disposal: 24 hours room service, WI-FI, fax, restaurant, night bar, exchange office, laundry, 1 conference halls, open swimming pool, sauna with massage room and, safe boxes, souvenir shop, security parking.

Room features:
-Satellite TV
-International Telephone
-Air conditioning
-Mini bar
-Electric kettle
-Free Access to the Internet (Wi-Fi)
-Desktop
-Chair and mirror
-Hairdryer
-Cosmetically tools
-Mineral water
-Bathrobe
-Slippers

Hotel facilities:
-Restaurant
-Night bar
-Currency exchange point
-Laundry
-1 Conference room
-Open pool
-Sauna
-Safe
-Gift shop
-Secured parking



 Hotel services:
-Administrator 24 hours
-Free WI-FI
-24-Hour room service
-Breakfast In room
-Any kinds of transfers
-Call taxi
 -Wake-up call
-Services courier
-Business Center
-Medical service
-Porters'
